
 
 質 問 順 位 ２ 質 問 者 荻　野　仁　史　議員
 件　　　　　名 項　　　　　目 要　　　　　　　　　　　　　旨 メ　　　　　　　　　　モ
 １．市長の基本姿勢 １．旧東栄小学校の活用等につ

いて

１．現在廃校となっている旧東栄小学校の今後の活用方法やあり方に

ついて考えを伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．市庁舎食堂事業者の撤退に

伴う次期事業者の選定につい

て

１．11月末をもって市庁舎11階の食堂が閉鎖された。次の事業者の

選定においては、飲食業に限定せず、時代にあった柔軟な考えが必要

と思うがどのような考えに基づいて募集したのかを伺います。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 


